

わたしは、一番心にのこつているのは、
「ぼくは、ドレスをきているぼくがすきなん
だ！」
と、いうタロちゃんが言つたことばです。タロ
ちゃんが、なつきちやんとともにからへんこじた
ドレスをきていたう、みんなに「へト」とか
おかしいとが言われてしまいました。タロ
ちゃんがそう言いました。
「しかし、なつきちやんが言ひかねした後に、
タロちゃんが、あつたと思ひます。一つは、一
えろメーツーで、もう一つは、言えないメー
ターナーです。二つのメーツーが上がりたり
下がりして、言えるメーツーが上がりたり
この時のタロちゃんの心の中には、二つの

とりかえつこしてみたらすごくかわいくて、一番すきを自分に出会えたから、と言えるメイターレが一身上まで上がりました。そのことばを言つた後は、これから大きくなドレスをきそられるところこびと、みんながドレスをきた自分を見てくれるうれしさもありしたて、ことしかなくてタロちゃんはすっさりしたて思ひます、それからタロちゃんのこてばを冬ひてほかのめトな人の心の中の「言えるメイターレ」も、ドーンと一気に上かりました。だから、みんなとも、今まで言いにくかった、自分が本当にじたか、たやくソそのりやうをいつしょに言ひはじめたのだと思ひます、わたしが、友だちに本当の気持ちを言えないとことかよくあります、これからは、タロちゃんがすきなものは、はっきり自分のことはで言いたいです、